

Thema: Prater Wien

Autor: T.Staisch

Na servas! Jetzt geht's richtig rund in Las Vegas

Amerikaner bauen unser Riesenrad nach

Die neueste Attraktion der US-Spielermetropole Las Vegas kommt aus Wien. Kein Witz aus Übersee: Bis 2013 soll auf dem weltberühmten Strip das „Big Wheel“ gebaut werden – es wird mit 152 Metern mehr als doppelt so hoch wie unser geliebtes Riesenrad! Aber sorry, liebe Amerikaner: Unser Charme ist unverkäuflich ...

hoch wie unser Wahrzeichen (64,75 Meter)! Und auch vor dem Wurstelprater machen die

Von Thomas Staisch

Yes, we can ... es kaum fassen! Den Amerikanern ist auch nichts heilig, denn der US-Bauunternehmer Howard Bulloch will unser Riesenrad aus dem Prater einfach dreist „kopieren“ – und an der legendären Vergnügungsmeile „Strip“ als „Big Wheel“ auferstehen lassen.

Kleiner Unterschied: Mit 152 Metern ist die Mega-Schüssel in

Abgedreht: „Big Wheel“ wird 152 Meter hoch

„Sin City“ mehr als doppelt so

Amerikaner nicht halt: Zu Füßen des gigantischen Rads soll ein Vergnügungspark entstehen.

Wir Wiener sollten uns aber nicht allzu sehr grämen: Denn in Las Vegas wurden auch andere Sehenswürdigkeiten wie der Eiffelturm und die Sphinx schamlos nachgebaut – und unser Schmach ist eh einmalig.



Big Brother is watching you: Das „Big Wheel“ (li.) soll 152 Meter hoch werden, unser Riesenrad um knapp 87 Meter überragen

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Fotos: Reuters, Archiv